



Jetzt kann man im Kindergarten an der Rathausstraße ausgiebig klettern und spielen

JUHUUU... EIN NEUES SPIELGERÄT!

Eine große Überraschung gab es für die Kinder im Kindergarten an der Rathausstraße. Nach der Sommer-schließung gab es ein neues, riesengroßes Spielgerät. Wir sind überglücklich, dass die Gemeinde Putzbrunn uns so einen tollen Spielplatz eingerichtet hat. Vielen lieben Dank!

HERZLICH WILLKOMMEN IN DER KITA ST. STEPHAN

Das Kita-Team St. Stephan begrüßt alle „neuen und alten“ Kinder und Eltern im Kita-Jahr 2021 / 2022! Wir freuen uns auf eine schöne, gemeinsame Zeit!



FAIRE TURNBEUTEL MIT SÜSSEM INHALT ZUM SCHULSTART



Insgesamt 68 ABC-Schützen haben pünktlich am 14. September ihren „Dienst“ in der Grundschule Putzbrunn begonnen. Wie es in der Gemeindeverwaltung Brauch ist, wird mit einem kleinen Geschenk nachgeholfen, dass die Kinder schon am ersten Tag viele positive Eindrücke von dem für sie neuen Lebensabschnitt „Schule“ mitnehmen können. Dieses Mal haben wir uns überlegt, faire Baumwoll-Turnbeutel zu verschenken, in denen sich für jedes Kind noch ein süßer Inhalt versteckte. Auch einen Frisbee zum Spielen und Austoben nach der Schule haben wir noch mit dazu gepackt und hoffen, dass unsere kleine Geste wieder gut angekommen ist.

**Allen Kindern wünschen wir
einen schönen Schulstart!**

